

Concreta el gobernador con funcionarios del Insabi el abasto de medicamentos para Cancerología

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Concreta el gobernador con funcionarios del Insabi el abasto de medicamentos para Cancerología



* Héctor Astudillo, dio conocer que la próxima semana se surtirá la medicina y también el material de curación para el IECAN

* Anuncian el Instituto de Salud para el Bienestar, inversión de 313 MDP en renovación de equipo médico en centros de salud y hospitales de Guerrero

* Se confirmó la visita a Guerrero para el próximo 7 de febrero del director general del Insabi, Juan Antonio Ferrer

ACAPULCO.- En seguimiento a la reunión que sostuvo el lunes pasado con el titular del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), Juan Antonio Ferrer, el gobernador Héctor Astudillo Flores, recibió al director Administrativo, Víctor Lamoyi Bocanegra y al coordinador de Abasto Médico y Equipamiento de este organismo federal, Alejandro Calderón Alipi, con quienes desahogó una amplia agenda de trabajo en la que se priorizó la atención, abasto de medicamentos y material de curación para el Instituto Estatal de Cancerología, así como la regularización de los trabajadores del IECAN y el equipamiento médico de centros hospitalarios en Guerrero con una inversión de 313 millones de pesos.

Durante la reunión efectuada en las oficinas de la Promotora Turística de Guerrero, el Ejecutivo estatal indicó: “Nos hemos reunido para tratar el asunto del hospital de cancerología y otros asuntos más. Hemos llegado a diversos acuerdos tal como lo anuncié públicamente, el tema de cancerología es prioritario por lo que se ha vivido y por la problemática que se ha encontrado, pero con una gran disposición en el transcurso de los próximos días se va a hacer un ajuste de los pendientes para resolverlos con toda la disposición del director del Insabi y ver también el equipamiento de otros hospitales y el grupo de trabajadores, médicos especialistas del hospital de cancerología”.



Acompañado por el secretario de Salud, Carlos de la Peña Pintos, el director del Instituto Estatal de Cancerología “Dr. Arturo Beltrán Ortega”, Marco Antonio Jiménez López y el secretario de Finanzas y Administración, Tulio Pérez Calvo, el gobernador señaló que en la reunión con los funcionarios del Insabi, estos se comprometieron que a partir de la próxima semana se regularizará la entrega de medicamentos para atender a los pacientes con cáncer.

Por otra parte, Astudillo Flores fue informado de que ya se aprobó el que los hospitales de la comunidad en Arcelia, Tecpan, Petatlán y Olinalá sean equipados, así como que los 44 centro de salud de todo el estado reciban material médico necesario. Además, los

representantes del Insabi, dieron a conocer que seis hospitales generales que se ubican en Tlapa, Chilpancingo, Iguala, Taxco, Zihuatanejo y Ometepec, también serán debidamente suministrados con una inversión total de 313 millones de pesos en la renovación de equipo médico.

Astudillo Flores, agradeció a los funcionarios federales las atenciones para mejorar los servicios médicos en Guerrero y despejar dudas referente a la operatividad del nuevo Instituto de Salud, con lo cual, se aclara el panorama de la operatividad del Insabi.

El gobernador Astudillo Flores, a través de los funcionarios del Insabi, envió un saludo al director general Juan Antonio Ferrer, quien confirmó su visita a Guerrero para el próximo 7 de febrero.

